

Homenaje. Los vocales electorales participarán de los actos del Bicentenario

BORIS GÓNGORA ■ LA PAZ

El presidente del Tribunal Supremo Electoral (TSE), Oscar Hassenteufel, convocó para hoy a sesión de sala plena en la ciudad de Sucre, Chuquisaca, con el objetivo de ultimar detalles logísticos de cara a las elecciones presidenciales del 17 de agosto.

"Hemos sido convocados a una sala plena en la ciudad de Sucre. La vamos a realizar a partir de las 09.30 de la mañana. Primero, para rendir honores a nuestra patria y, segundo, para ultimar detalles en todo lo que es la logística del proceso electoral y conocer también otros temas administrativos", informó el vocal Gustavo Ávila.

La autoridad indicó además que ya se en enviaron 1.200 maletas electorales al exterior y el martes se recibirá un reporte sobre el armado de armado de maletas a nivel nacional, destinadas a las 34.000 mesas habilitadas.

Ávila destacó que la capacitación a los jurados electorales ya está en curso, y que en los últimos días previos a la votación se debe planificar la logística con la Policía Boliviana y las Fuerzas Armadas para afinar el plan de seguridad.

CUSTODIA. "Tenemos un mecanismo que lo denominamos cadena de custodia, que es en realidad el traslado del material electoral con resguardo policial y militar. Vamos a tener dos reuniones más con ellos para ultimar detalles logísticos y garantizar que, a las 08.00 del 17 de agosto, las 34.000 mesas estén funcionando en beneficio de la democracia y de nuestro país", afirmó el vocal.

Los tribunales electorales departamentales (TED) de La Paz y Santa Cruz informaron que desde el miércoles 6 y viernes 8 iniciarán con el armado de las maletas electorales, para que la próxima semana se inicie con su distribución.

Savino Chávez, vocal del TED La Paz, informó que el armado de las maletas electorales comenzará el miércoles 6 de agosto tanto para el área rural y como para los municipios de La Paz y El Alto.

Por su parte, María Cristina Claros, presidenta del TED Santa Cruz, informó que la distribución en este departamento comenzará

HOMENAJE A LA HEROINA EN LA PLAZA 25 DE MAYO

Estatua de Juana Azurduy

Con un acto especial, con la presencia del presidente del presidente Luis Arce y de autoridades locales, se descubrió anoche la estatua de la heroína de la Independencia Juana Azurduy de Padilla (1780-1862) en la plaza 25 de mayo de Sucre. La actividad cívica fue parte de las celebraciones del Bicentenario de Bolivia.



FEDERACION DE BOLIVIA

La sala plena del TSE ultima detalles de los comicios en Sucre



SESIÓN. El vocal electoral Gustavo Ávila en una anterior intervención.

el 14 agosto a partir de la 01.00 de la madrugada, priorizando las rutas más alejadas.

Sobre la situación del Movimiento de Renovación Nacional (Morena), Ávila explicó que, aunque la organización presentó una carta de declinación la semana pasada, un informe de Secretaría de Cámara observa el documento firmado solo por una instancia de la directiva y del delegado.

"Hoy se completó la documentación. Mañana ingresa el informe y daremos un anuncio formal sobre la participación de Morena", aseveró el vocal Ávila.

El 31 de julio, Morena, que postulaba a Eva Copax, alcaldesa de El Alto, confirmó su decisión de retirarse de la contienda electoral.

Solo ocho organizaciones políticas participarán de las elecciones generales del 17 de agosto.

Se podrá votar con cédulas digitales

La directora del Segip, Patricia Hermosa, confirmó el requisito

B. G. ■ LA PAZ

La directora del Servicio General de Identificación Personal (Segip), Patricia Hermosa, informó que, tras gestiones con el Órgano Electoral, se autorizó el uso de la cédula de identidad digital para emitir el voto en las elecciones presidenciales del 17 de agosto.

"El Órgano Electoral sacó una resolución para que las personas puedan votar con la cédula de identidad digital mediante la aplicación Mi Identidad", explicó la funcionaria.

Hermosa aclaró que esta opción no estuvo disponible durante las elecciones judiciales, pero sí lo estará en esta nueva jornada electoral.

"La aplicación pueden bajarla en sus celulares móviles, tienen que hacerla habilitar por una sola vez en nuestras oficinas, y tiene un costo de 20 bolivianos, un lapso de dos años, y van a poder votar también con la aplicación Mi Identidad", explicó Hermosa.

Además, anunció que las máquinas electrónicas del sistema EDA (Sistema de Emisión Documental Automatizada) estarán disponibles incluso el mismo día de la elección, para que puedan obtener su cédula de identidad.

Las cédulas de identidad, así como la licencia de conducir digital, está habilitada desde enero de 2023 y tiene validez en todo el territorio nacional. Su obtención es voluntaria mediante un breve trámite.

La presentación del carnet de identidad es un requisito esencial para la votación. Así disponen las normas para las elecciones del 17 de agosto.



Patricia Hermosa, del Segip.